

BOLETÍN No. 326 ->>

No sólo en las Instituciones de Educación Superior se debe fomentar el emprendedurismo, sino a partir de la educación básica y en todos sus niveles: Marcus Dantus.

El principal reto de las empresas en México y de los jóvenes emprendedores es el crear un espíritu de “Entrepreneurship” el cual, consiste en brindarle empoderamiento al empleado para que de alguna forma, no se considere trabajador, y con ello, pueda convertirse en emprendedor dentro de su área laboral, lo cual, es la clave del éxito en las empresas; así manifestó Marcus Dantus, director de Wayra México durante la ponencia “El ecosistema emprendedor de México”, la cual formó parte de las actividades correspondientes al concurso Emprende UAA 2013.

En entrevista previa, Marcus Dantus agradeció a Mario Andrade Cervantes, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, por haber brindado el espacio para ofrecer la conferencia sobre emprendedurismo, que tuvo como principal objetivo informar a los jóvenes emprendedores sobre el crecimiento y la competitividad en México, así como sus posibilidades para desarrollar una plataforma de negocio y poder competir de forma exitosa en el mercado.

En este sentido, el director de Wayra México, destacó que hoy en día el campo para los jóvenes emprendedores es más abierto y sólido, esto debido al desarrollo económico que está generando el país y las oportunidades que brinda el gobierno a los egresados para poder generar empleos innovadores, de calidad y con valor agregado.

Asimismo, Dantus consideró que los grandes monopolios empresariales que hay en México están acostumbrados a ser líderes, lo que ocasiona que pierdan innovación frente otras organizaciones y se estanquen en viejas prácticas, las cuales podrían generar un desplome en su producción.

Finalmente, Marcus Dantus agregó que el emprendedurismo debe ser fomentado como actividad obligatoria a partir del nivel básico de educación y en todos sus niveles, ya que esto podría dar solución integral a los problemas que enfrenta la sociedad día con día.

Cabe mencionar, la conferencia se llevó a cabo este 07 de Junio en el edificio Expoforo de Ciudad Universitaria, y contó con la presencia de Mario Andrade Cervantes, rector de la Institución; Omar Vázquez Gloria, Director General de Servicios Educativos de la UAA; Corina Ruiz Flores Frausto, Jefa del Departamento de Apoyo a la Formación Integral; así como de empresarios, sector privado, alumnos, catedráticos y público en general.

